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CAPOGRUPPO 

IN TE R R O G AZ I O N E  A  R I S P O S T A  SC R I T T A  

OGGETTO: DEPURAZIONE A PISA 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

Le continue segnalazioni da parte di cittadini che vivono o transitano in zona Pratale, al limite della 

Fontina, i quali si lamentano del fetore che arriva dall’impianto di depurazione 

P R E S O  A T T O  

Che da anni si lavora all’impianto di depurazione Via San Jacopo per ampliarlo e adeguarlo, ma 

finora non si vede la fine dei lavori e che quindi finora pare funzionante solo l’impianto della 

Fontina 

C O N S I D E R A T O  

Che i cittadini pagano le tasse per la depurazione e vorrebbero che a fronte del denaro versato gli 

impianti fossero ben funzionanti 

 

I N T E R R O G A  

L’Assessore competente per sapere: 

 Se sono previste opere per ovviare al problema provocato dall’impianto della Fontina 

 Lo stato dei lavori all’impianto di Via San Jacopo e quando tale impianto entrerà in 

funzione 

 Quali sono le modalità di scarico delle acque nei fossi e se ci sono analisi fatte dall’ASL sui 

detti fossi. 

 

Pisa, 28 gennaio 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 


